



Ponen en operación un segundo segmento de la obra de la Glorieta del Gato en #Huixquilucan

 EdomexInforma  30 Octubre, 2018

 Comunicaciones, Destacados

Huixquilucan, Estado de México, 30 de octubre de 2018.

La Dirección de Vialidad de la Secretaría de Comunicaciones del Estado de México puso en operación un segundo segmento de la obra de la Glorieta del Gato, en Huixquilucan, para agilizar la circulación entre San Fernando y Centro Urbano.

“La obra mejorará la comunicación vial dentro de Huixquilucan, específicamente en la zona de la Glorieta del Gato hacia Avenida Palma Criolla en el Centro Urbano, San Fernando y La Herradura, en los límites con la colonia Bosques de Palmas”, explicó Verónica Montero, Directora de Vialidad.

Este paso permitirá agilizar la circulación de 120 mil vehículos que circulan diariamente por la intersección, beneficiando de manera directa a 250 mil habitantes y reduciendo en 70 por ciento el tiempo promedio de traslado.

Con la construcción del proyecto, agregó, se permitirá mejorar la conexión vial al interior del municipio con otras localidades, específicamente con la zona de Cuajimalpa, en la Ciudad de México.

La obra de la Glorieta del Gato consiste en la construcción de un puente vehicular estructurado a base de columnas y travesaños prefabricadas de una longitud de 620 metros y carpeta de rodadura a base de

concreto hidráulico, con una inversión de 180 millones de pesos.

Esta sección de la solución vial inicia sobre la Vialidad de la Barranca y estará concluido en su totalidad en diciembre, además se enlazará al Viaducto Interlomas, obra a cargo de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

La obra de la Glorieta del Gato contempla obras complementarias de drenaje pluvial, alumbrado público con sistema de energía solar, así como señalamiento vial.

Edomex

Glorieta Del Gato

Huixquilucan

Secretaría De Comunicaciones



Edomex seguirá combatiendo la corrupción y protegerá a jóvenes con despenalización de venta de alcohol a menores

🕒 10 Agosto, 2017



Alfredo Del Mazo destaca que el #Edomex es la séptima economía exportadora del país

🕒 7 Septiembre, 2018